

【運動会の思い出】

<篠原>

運動会の思い出… たくさんありますね(*´艸`)

父が朝早くから場所取り、母はお弁当の準備、姉と私は時間までしっかり寝てました(笑)

イベントとなるとみんな力が入る家族なので応援も必死です(´-´)ノ

なので姪っ子の運動会に行くときは、私たちの時とは変わっていてちょっとビックリしました💦

コロナなどもあり時間短縮になったのはもちろんですが、先日上の姪っ子の中学校の運動会がありなんと、平日だったんです!!

全然知らなくて、今は中学校は平日に行っているところも多いみたいですね((+_+))

中学校になりまた一味違った運動会を見れてよかったです。

リレーなどを見ているとついつい声が出来てしまい、姉に「静かに」と

言われてしまいました…。声は…出ますよね(笑)

そして何より感動したのは先生たちです!!

競技の時は子供たちに寄り添い、リレーの時は子供たちに声をかけ先生たちが一番走っていた

のではないかといいくらいでした。本当にお疲れ様でした💦

子供の成長は早いのでしっかり見届けていきたいと思います(´-´)ノ

自分の子供ではないですが(笑)



<笠谷>

私は子供の頃から運動会が大好きでした(*^-^*)

運動会当日も好きだけど、練習も大好きで踊りの練習なんかも、張り切ってする子でした。



走ったり、踊ったりする事も好きだけど、何より、家族だけではなく、おじいちゃん、おばあちゃん、従姉妹みんなが見に来てくれる事、朝からお母さんが沢山のお弁当を作ってくれて、それを皆んなで食べる事。それが1番好きだったように思います。

なので今の運動会はお昼までで終わってしまうので、何だか寂しいな…と思う反面、

沢山の弁当を作る大変さがないので、何とも複雑です(>_<)

自分が参加する運動会も好きですが、参加ではなく応援する運動会も、我が子が普段はあまり見せない本気表情で一生懸命頑張る姿が見れて感動をもらえてまた違った運動会の楽しみ方ですね♪

さあ、今年は子供達はかけっこは何番か今から楽しみです▶



【ある日の小噺】

ある日、うちの小3の息子がふと私に質問をしてきました。



「パパ、アレルギーってある?何アレルギー?」

って聞いてきたので、冗談で、

「ママ!!ママアレルギーやな」と伝えると、

「マジで!!すげえええ、ママも同じこと言ってた!!」

パパアレルギーみたいよ!!しかも重度って!!」



笑ってしまいました、、、(^-^);

皆さん、最後まで読んでいただきありがとうございました。今回のニュースレターは、運動会の思い出やG.Wの過ごした方についてのご紹介をしました。楽しんでいただけましたか? さて、次のニュースレターは8月発送予定です。暑い夏がやってきますよ~💦



頑張って今年も暑い夏を乗り越えましょう!

では、次回もお楽しみに~)^o^(